

## Bewerbung Arno Behlau als Ratsmitglied 2017/2018



Hiermit bewerbe ich mich um einen Platz im Attac-Rat. Leider kann ich nicht persönlich zum Ratschlag erscheinen, da ich vom 17. Oktober bis Mitte November in einer REHA-Maßnahme „abgetaucht“ bin.

Seit 2012 bin ich Mitglied der Gruppe attac-Rhein-Sieg und habe auch deren Unterstützung für meine Bewerbung. Als Nicht-Parteimitglied und Naturwissenschaftler ist es mir immer ein Anliegen gewesen, mich für das Thema Nachhaltigkeit einzusetzen. Dieses Thema beschäftigt mich seit der Rio-Konferenz 1992, an der ich – damals als Vertreter des BUND / Friends of the Earth International – teilgenommen habe. Deshalb engagiere ich mich auch seit längerer Zeit gegen Freihandelsverträge – denn die sind alles andere als nachhaltig (antidemokratisch, ressourcenverschwenderisch, asozial). Hier arbeite ich in der Kampagnengruppe von attac mit und als Mitglied der AG-Kommunen vor allem im Projekt TTIP-freie Kommunen/Gemeinden. Ich vertrete attac auch im internationalen Netzwerk „TTIP-Free Zones“. Außerdem setze ich mich in Kooperation mit Gemeinwohl in BürgerInnenhand (GiB) für Rekommunalisierungen ein, um damit gegen ÖPP-Projekte einzutreten. Zu beiden Themen habe ich mehrfach Workshops bei attac-Sommerakademien oder der ESU abgehalten.

Ich würde mich freuen, wenn ich meine Erfahrung in die Arbeit beim Rat einbringen könnte.